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衆議院予算委員会（公聴会）ニュース

平成 20.2.22 第 169 回国会第 1号

2月 22日、第１回の公聴会が開かれました。

１ 平成 20年度一般会計予算

平成 20年度特別会計予算

平成 20年度政府関係機関予算

・公述人から意見を聴取し、質疑を行いました。

（公述人）

（午前）慶應義塾大学経済学部准教授 土 居 丈 朗君

構想日本代表 加 藤 秀 樹君

千葉商科大学学長 島 田 晴 雄君

奈良女子大学大学院准教授 中 山 徹君

（午後）相馬市長 立 谷 秀 清君

慶應義塾大学大学院教授 片 山 善 博君

中京大学大学院教授・経済学博士 水 谷 研 治君

日本金融財政研究所長 菊 池 英 博君

（質疑者及び主な質疑内容）

（午前）

菅 原 一 秀君（自民）

・平成20年度予算案において基礎的財政収支が前年度予算

に比べ悪化しているが、平成23年度の黒字化達成に向け

ての方策について土居公述人はどう考えるか。

・日本の経済成長力を高めていくために必要な方策及びそ

の一環としての税制改革のタイミングについて土居公述

人はどう考えるか。

・必要とされる構造改革を進めるにあたって国民をリード

していくために必要なアジェンダ（行動計画）について

島田公述人はどう考えるか。

・独立行政法人の事務事業等を精査し効率化を進めていく

必要性について土居公述人はどう考えるか。

赤 松 正 雄君（公明）

・道路特定財源の在り方について島田公述人はどう考える

か。

・今後我が国が目指していくべき国家目標について島田公

述人はどう考えるか。

松 本 剛 明君（民主）

・高速道路建設及び道路公団民営化について加藤公述人は

どう考えるか。

・国の事業に関しても「事業仕分け」をオープンな形で行

ってみる必要性について加藤公述人はどう考えるか。

・道路整備のための財源確保及び道路特定財源の一般財源

化について土居公述人はどう考えるか。

・食と農政などに地方が自由に使える予算を増やすという

民主党の主張について島田公述人はどう考えるか。

笠 井 亮君（共産）

・保育以外の社会保障分野の労働者の給与状況及びそのよ

うな状況になった要因、また、これに対する政策課題に

ついて中山公述人はどう考えるか。

・現在の政府の道路建設の在り方、また、地域活性化の観

点から道路建設はどうあるべきかについて中山公述人は

どう考えるか。

阿 部 知 子君（社民）

・消費税を地域医療及び介護へ充てるべきとの意見に対し

て土居公述人はどう考えるか。

・道路建設決定については、ナショナルミニマムの観点か

ら地方だけでは決められない場合もあると考えるが、決

定の場をどこに設定するかとの問題に対して加藤公述人

はどう考えるか。

・地方への移住を推進しているが、地域医療の問題につい

て島田公述人はどう考えるか。

・地域別最低賃金の議論はあるが産業別の最低賃金につい
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て中山公述人はどう考えるか

糸 川 正 晃君（国民）

・都市と地方に格差があるならば、それはどこに現れてい

るか、また、平成 20 年度予算では格差を解消するような

予算措置は取られているかについて各公述人はどう考え

るか。

（午後）

坂 本 剛 二君（自民）

・道路特定財源の暫定税率が廃止された場合、地方自治体

はどのように対応することになるのか、立谷公述人と片

山公述人の考えを伺いたい。

・道路特定財源を一般財源化すると、自治体ごとの道路整

備の度合いが変わってしまうのではないかと懸念される

が、立谷公述人はどう考えるか。

・我が国において、人事評価は減点主義の傾向があるが、

加点主義の方が人材に思い切って力を発揮してもらえる

と思うのだが、人事評価の在り方について片山公述人ど

う考えるか。

富 田 茂 之君（公明）

・財政再建のためには国民を説得して協力を求めなければ

ならないが、どのように説得したらいいのか、水谷公述

人の考えを伺いたい。

・救急医療に対応するためには、道路ネットワークを整備

すべきか、それとも拠点病院を作ったほうがいいのか、

立谷公述人の考えを伺いたい。

・教育について、この一点を充実させるとすればそれはど

こか、片山公述人の考えを伺いたい。

武 正 公 一君（民主）

・地方分権、総合経済対策及び三位一体改革における国と

地方自治体の関係について立谷公述人はどう考えるか。

・三位一体改革における義務教育国庫負担金相当分の地方

への税源委譲について片山公述人はどう考えるか。

・減税による景気浮揚策について水谷及び菊池両公述人は

どう考えるか。

吉 井 英 勝君（共産）

・道路特定財源の暫定税率が廃止された場合に考えられる

財源確保策について片山公述人はどう考えるか。

・特定財源の在り方等税制・財政の基本的な考え方につい

て片山公述人はどう考えるか。

・経済財政諮問会議等国会審議を経ない政策決定プロセス

について菊池公述人はどう考えるか。

・混合診療の解禁等規制緩和の在り方について菊池公述人

はどう考えるか。

阿 部 知 子君（社民）

・地方交付税の減額による、小学校の耐震化等地方行政へ

の影響について立谷公述人はどう考えるか。

・地域医療の現状及び道路と医療との選択となっている現

在の道路特定財源を巡る議論の在り方について立谷公述

人はどう考えるか。

・少子高齢社会におけるエネルギー政策の分権化について

片山公述人はどう考えるか。

糸 川 正 晃君（国民）

・福祉財源として、消費税を増税することについて菊池公

述人はどう考えるか。

・地方と都市の格差について菊池公述人はどう考えるか。




